



GRC ARTICULA ACCIONES EN BENEFICIO DE PRODUCTORES CAFETALEROS.

Este trabajo garantizará el acopio, transporte y comercialización del café.

Por: Dirección de Estadística e Informática

Ante la situación de emergencia que venimos atravesando por la pandemia; una de las preocupaciones más grandes es la actividad agrícola, por ello; la Gerencia Regional de Desarrollo Económico a través de la Dirección Regional de Agricultura y Agencias Agrarias Jaén y San Ignacio, vienen coordinando con los representantes del sector cafetalero y cooperativas de estas provincias.

El objetivo de esta importante reunión es promover el PLAN DE ACCION INTEGRAL FRENTE AL COVID -19 con el propósito de mitigar el impacto de la campaña cafetalera 2020.

“Como gobierno buscamos establecer un protocolo teniendo como prioridad la seguridad para una eficiente cosecha y comercialización del café donde los productores no se vean afectados ante esta situación de emergencia” manifestó, Sandra Neira Carrión, Directora de Agencia Agraria San Ignacio.

Asimismo, la funcionaria refirió que una vez concluida los protocolos establecidos se hará llegar el Plan a los alcaldes y comités multisectoriales para que contribuyan con el cumplimiento de este, puesto que uno de los procesos a tomar en cuenta es que no se permitirá la movilización de mucho personal en estas actividades.

Por otro lado, el Ingeniero Elfer Neira, Asesor del Gobierno Regional manifestó que se está exhortando a los tenientes gobernadores para que organicen a la población y productores independientes de su jurisdicción para que se sumen a estas acciones de acopio, transporte y



Nota de Prensa N° 56



Fecha de Publicación: 17/04/2020 09:23 p.m.

www.agriculturacajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/980

comercialización de manera ordenada previniendo cualquier problema de salud debido al Covid-19.